

ESPAÑA



NOMBRE: Luis Alberto Parra Sanchez

Licenciado en Veterinaria por la Universidad Complutense de Madrid, es en la actualidad veterinario titular de los Servicios Veterinarios de Salud Pública de la Junta de Castilla y León.

Es presidente y miembro fundador de la Asociación Micológica Arandina, vocal de la Federación de Asociaciones Micológicas de Castilla y León y miembro del comité de hongos de OPTIMA (Organization for the Phyto-taxonomic Investigation of the Mediterranean Area)

En 2013 obtuvo el premio Maite de las Heras a la Excelencia Micológica por la Asociación Micológica Villa de Riaza.

Ha participado como ponente en 218 cursos y conferencias relacionadas con la micología desde el año 1990 hasta hoy, principalmente en España pero también en Italia y Austria.

Es coordinador y miembro del Comité científico asesor del Boletín Micológico FAMCAL. Miembro del comité de redacción de la revista Micologia e Vegetazione Mediterranea y revisor de la revista canadiense Botany. Ha escrito 4 libros sobre micología y ha participado en otros tantos libros, revistas y webs relacionadas con la micología.



CONGRESO INTERNACIONAL DE
COCINA MICOLÓGICA DE CASTILLA Y LEÓN

SORIA 
G@STRONÓMIC@
online